



島田市長  
そめや きぬよ  
染谷 絹代

行政

Administration

市

市民の皆さま、明けましておめでとうございます。健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より市政運営に対し、格別なるご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。今年「平成」が終わりを告げ、新たな時代が幕を開ける年となります。本市でも新時代の核となる新市民病院、新東名島田金谷IC周辺開発事業として市役所新庁舎などの主要な事業が、新たなステージに進んでまいります。

新市民病院建設事業は、本年中に躯体工事まで行程が進む予定であり、いよいよ新病院の姿が目に見えたものとなっております。島田金谷IC周辺開発事業は、昨年その中心となる賑わい交流拠点施設の運営会社「株式会社賑わい創造舎」が設立され、2020年夏のオープンを目指しています。市役所新庁舎につきましては、本年4月から基本設計および実施設計の策定に取り掛かり、2022年度末に本体建設工事の完了を予定しています。

また、昨年始動した「第2次島田市総合計画」の推進にあたり、私は「量から質」への転換、すなわち「縮充」の考えを常に意識しています。財政状況が年々厳しさを増す中、前例に捉われない柔軟な発想で行政運営の改革を図り、真に必要な施策・事業を見極めながら、市民の皆さまの満足度・幸福度を上げていく市政運営に邁進してまいります。結びに、この一年が皆さまにとりまして幸多き良い年となりますよう心からお祈り申し上げます。私の新年のご挨拶とさせていただきます。



広報しまだ

Shimada



毎月15日発行

目次 CONTENTS

- 2 2019年 年頭のごあいさつ
- 4 市政あらかると
- 5 ホームページリニューアル
- 6 確定申告はお早めに
- 7 国保の財政
- 8 まちの話だい
- 10 しまだ情報：子育て応援メッセージデザイン募集／金谷宿大学学生募集／防災講演会／フェスタしまだ2019／里親相談会など
- 13 新春恒例プレゼントクイズ
- 14 図書館だより
- 15 友好のかけはし
- 16 しまいく
- 17 スポーツ INFO
- 18 けんこうナビ(2月)
- 22 ハツラツらいふ
- 23 掲示板
- 24 便利帳(2月)
- 26 彩り一品／緑茶化のススメ
- 27 市政羅針盤／みんなのひろば
- 28 島田人：富永文夫さん

表紙 COVER STORY

こども館で、正月飾り作り教室が行われました。参加した親子は、リース型に結った稲わらに、水引やキンカンなどを思い思いに飾り付けて、明るい新年を願いました。





島田市議会議長  
おおいし せつお 節雄  
大石 節雄

# 2019年 年頭のごあいさつ

**新**年、明けましておめでと  
うございます。健やか  
な2019年の幕開けをお迎  
えのこととお慶び申し上げ  
ます。市議会に対しましては、  
日頃からご理解ご協力ご支援  
を賜り、感謝申し上げます。  
昨年、地震・豪雨・強風・猛  
暑など多くの自然災害に加  
え、大規模停電により市民生  
活に大きな影響がありました  
た。今年はこのような災害の  
ない、平穏な一年であること  
を期待いたします。また本年  
は、「平成」から新しい元号に  
変わる年でもあります。これ

を機に、国がますます発展し  
成長していく新しい年となる  
ことを望みます。  
島田市としては第2次総  
合計画がスタートし、具体的  
な事業展開として「蓬萊橋  
897.4茶屋」がオープンし  
たほか、新島田市民病院建設  
工事が着手されています。ま  
た、市役所新庁舎建設に向け  
た基本構想・基本計画などの  
準備も進められています。さ  
らに、新東名島田金谷IC周  
辺賑わい交流拠点整備では、  
運営会社「株式会社賑わい創  
造舎」が設立されました。農

業と地域の未来を創り出し、  
持続可能な農業を次世代に受  
け継ぐ施設となり、地域の活  
性化に繋がる事業が展開され  
ることを期待します。  
市議会といたしましても、  
市民の代弁者として福祉向上  
を目指し、執行当局に市民の  
声を届けるとともに、議決機  
関としての責任を果たすべく  
活動を進めてまいります。  
結びに、市民の皆さまのご  
健勝ご多幸と、本年が素晴ら  
しい一年であることをお祈り  
し、年頭のご挨拶とさせてい  
たきます。



南原から望む志太平野と富士山（初倉地区）